



## Diputados de oposición no creen en las expectativas de crecimiento económico de Hacienda

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- La oposición en **Cámara de Diputados** no creyó en las palabras del Secretario de Hacienda.

El diputado del PAN, **Héctor Saúl Téllez**, comentó que el presupuesto no es realista y propone un crecimiento que no podrá cumplir.

“Lo que nosotros vemos en este presupuesto es nuevamente una expectativa fantasiosa, dicen que creceremos el próximo año entre el 2 y el 3 por ciento del PIB, nada más falso, solamente hay que ver las expectativas de organismos internacionales financieros y de calificadoras evaluadoras crediticias que han colocado al crecimiento de México en por lo menos 1.3 por ciento”, reiteró el diputado panista.

<https://drive.google.com/file/d/1aEnSYonB9t1pxFjEyGci6PFcchBGL3Kf/view>